

# WARTA

## Polres Madiun Kota Siagakan Personel Gabungan Siap Tangani Bencana

Achmad Sarjono - [KOTAMADIUN.WARTA.CO.ID](http://KOTAMADIUN.WARTA.CO.ID)

Apr 20, 2024 - 08:50



KOTA MADIUN – Menghadapi bencana alam yang terjadi di beberapa wilayah Jawa Timur belakangan ini, Polres Madiun Kota Polda Jatim bersama TNI dan Pemerintah Kota Madiun menyiagakan ratusan personel yang siap tangani bencana alam.

Kapolres Madiun Kota, AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK., MH mengatakan pihaknya bersinergi dengan Kodim 0803 Madiun, Pemerintah Kota Madiun dan sejumlah relawan berkomitmen untuk menjaga Kota Madiun tetap aman dan siap melakukan langkah penanganan bencana.

“Kami berkomitmen untuk menjaga kota Madiun tetap aman dan siap menghadapi segala jenis bencana,” tegas AKBP Agus usai Apel Kesiapsiagaan

Bencana di Lapangan Rejomulyo, nKartoharjo, Kota Madiun, Jumat, (19/4/2024).

Kapolres Madiun Kota juga menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam kegiatan kesiapan menghadapi bencana ini.

Ia berharap dengan adanya kesiapsiagaan ini, Kota Madiun khususnya dapat terhindar dari bencana alam.

Sementara itu Walikota Madiun Dr. Drs. H. Madi, S.H., M.H., M.Pd memberikan arahan penting dalam Apel Kesiapsiagaan Bencana tersebut.

Ia meminta kepada semua pihak khususnya BPBD Kota Madiun untuk bekerja semaksimal mungkin dengan lebih meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam.

“Bencana alam memang tidak 100 persen bisa diprediksi, untuk itu kesiapsiagaan kita semua sangatlah diperlukan,”ujarnya.

Seperti dikutip dari laman resmi Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG), pihaknya telah memberikan peringatan bahwa sebagian besar wilayah di Indonesia masih berstatus waspada terhadap cuaca ekstrem termasuk Provinsi Jawa Timur.

Di beberapa wilayah juga ditetapkan status waspada cuaca ekstrem berpotensi mengalami angin puting beliung, hujan lebat, kilat, petir, bahkan hujan es.

Oleh karenanya, Polres Madiun Kota, Kodim 0803 Madiun dan segenap jajaran Pemerintah Kota Madiun segera menyiagakan personel untuk siaga menghadapi bencana.

Namun demikian, Walikota Madiun menghimbau kepada seluruh Masyarakat, untuk tidak panik dan tetap waspada.

Untuk diketahui pada Apel Kesiapsiagaan Bencana tersebut juga diikuti oleh Kesatuan Pasukan Apel yang terdiri dari berbagai unit diantaranya Kodim 0803 Madiun, Satsamapta Polres Madiun Kota, Satpol PP/Damkar Kota Madiun, BPBD Kota Madiun, Tagana Kota Madiun, Perkim Kota Madiun, Dishub Kota Madiun, Dinkes Kota Madiun, Saka Bhayangkara, dan Linmas Kota Madiun. (\*)